

Ressort: Sport

Handball: Schweiz verliert bei Vierländerturnier gegen Katar

Doha, 28.12.2012, 08:22 Uhr

GDN - Die Schweizer Handball-Nationalmannschaft hat zum Auftakt des Vierländerturniers in Katar gegen die Gastgeber mit 23:29 verloren. Die Mannschaft von Trainer Goran Perkovac konnte bis zum Stand von 6:6 noch mithalten, ehe sie die Spielkontrolle immer mehr abgab.

"Wenn wir etwas konzentrierter ans Werk gegangen wären, hätten wir das Spiel gewinnen können", so Perkovac. Als nächstes treffen die Schweizer am Freitag auf Ägypten und am Samstag auf Portugal. Die ägyptische Handball-Nationalmannschaft wird noch stärker als Katar eingeschätzt. In 18 Begegnungen gab es für die Schweizer je sieben Siege und Niederlagen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4848/handball-schweiz-verliert-bei-vierlaenderturnier-gegen-katar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619